

# *Canciller cubano agradece expresiones de solidaridad del ALBA-TCP*

---



La Habana, 8 nov (RHC) Bruno Rodríguez Parrilla, miembro del Buró Político y Titular de Relaciones Exteriores, agradeció este viernes el comunicado de solidaridad con Cuba tras el paso del huracán Rafael, enviado por la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP).

Su apoyo nos impulsa a seguir trabajando arduamente por la recuperación de las zonas afectadas, afirmó el Canciller desde su cuenta en X.

“Agradecemos comunicado de @ALBATCP de solidaridad con #Cuba tras el paso del huracán #Rafael. Su apoyo nos impulsa a seguir trabajando arduamente por la recuperación de las zonas afectadas”.

El comunicado resalta que la Alianza acompaña todos los esfuerzos del gobierno cubano para recuperar paulatinamente la normalidad en la Isla.

Los efectos de la crisis climática son un recordatorio de que los países deben trabajar en conjunto para tener un protocolo de emergencia que permita brindar asistencia a las familias afectadas y colaborar en la restitución de la vida cotidiana de los países de la región, señala más adelante el mensaje. (ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369274-canciller-cubano-agradece-expresiones-de-solidaridad-del-alba-tcp>



**Radio Habana Cuba**